

14.01.2020

Fin du support de Windows 7

Microsoft arrête aujourd'hui le support de Windows 7. Il est temps de prendre congés de Windows 7.

À partir d'aujourd'hui, Microsoft ne prend plus en charge les updates, la résolution de problèmes ni l'aide technique sur Internet. Les utilisateurs de Windows 7 ne recevront donc plus les mises à jour nécessaires pour se protéger contre les virus, les vers, les spyware et autres logiciels malveillants.

Si vous utilisez toujours Windows 7, vous allez devoir actualiser votre ordinateur ou en acheter un neuf. Sinon, vous vous exposez à d'importants risques de sécurité.